



Séjours Home Abroad
22 avenue Victor Hugo 75116, PARIS
+33 1 39 50 77 70
info@sejours-homeabroad.com



En classe avec les Chiliens

Immersion en classe

Les + du séjour

- ✓ Un très bon rapport qualité - prix
- ✓ Une immersion scolaire possible durant l'été
- ✓ Un accueil exceptionnel dans les écoles et les familles

 14 - 18 ans

 Niveau de A2 à C2

 Chez l'habitant



Immersion courte dans la vie scolaire chilienne

Partir au Chili pendant l'année scolaire, c'est une occasion rêvée de découvrir une nouvelle culture et de progresser significativement en espagnol. En outre, une scolarité dans l'hémisphère sud présente l'avantage de pouvoir immerger nos jeunes dans des écoles fonctionnant à l'inverse de nos saisons scolaires (pendant notre été les écoles chiliennes sont au milieu de leur propre année scolaire).

Nous travaillons avec un organisme local sérieux et très investi qui place nos jeunes dans une dizaine d'écoles publiques ou privées de Santiago et de ses environs.

Le Chili est un pays très tourné vers l'Europe et son modèle social est largement inspiré du modèle français. Avec une économie et un régime politique stables, c'est l'un des pays d'Amérique du Sud les plus intéressants à découvrir.

Nos jeunes sont ravis de l'accueil qui leur est réservé sur place !

Cours

Pendant leur séjour, les jeunes Français que nous envoyons suivent le cursus scolaire chilien classique en école privée ou publique. Les cours sont dispensés par des professeurs qui ont obtenu un diplôme d'Etat et toutes les écoles suivent le programme scolaire défini par ministère de l'Education Nationale. L'enseignement est de qualité. Les grades scolaires sont répartis comme suit :

- Educacion Basica 1° à 8° (CP - 4e)
- Educacion Media 1° à 4° (3e - Terminale)

Les journées à l'école commencent vers 8h-8h30 se terminent vers 15h45-16h30, sauf le vendredi après-midi où les jeunes sont libres dès 13h.

Les jeunes étrangers sont mélangés aux étudiants chiliens, dans une classe correspondant à leur âge. Ils suivent des cours d'espagnol, de maths, de sciences, d'humanité, de sport et d'arts.

Les étrangers (Allemands, Brésiliens, Américains...) sont très peu nombreux.

La grande majorité des écoles imposent le port d'un uniforme, remis à tout nouvel étudiant dans le courant de la première semaine, de même que les livres scolaires.

NB : L'espagnol parlé – le castellano en Amérique du sud – est assez facile à comprendre, même si le débit est rapide ! Pour ceux qui auraient besoin d'une aide ou remise à niveau à leur arrivée, un professeur particulier peut se rendre dans la famille d'accueil pour des cours d'espagnol et ainsi aider à une intégration plus rapide et facile.

Hébergement

En famille d'accueil. Un seul francophone par famille.

Les familles sont bénévoles et ne reçoivent qu'un dédommagement symbolique pour leur accueil, ce qui témoigne de leur motivation. En dehors de nos quelques jeunes Français sont surtout présents des allemands, des brésiliens ou des américains, mais bien sûr en très petit nombre aussi, il s'agit d'une vraie immersion.

Les familles d'accueil sont soigneusement sélectionnées par notre partenaire ; la plupart du temps, leurs enfants fréquentent la même école que leur correspondant. Au-delà de l'espagnol, les jeunes découvrent un mode de vie et une culture différente. Les familles apportent aussi un support moral bienvenu pour des jeunes vivant loin de chez eux. La majorité d'entre elles est située à proximité de l'école (accessible à pied ou en bus scolaire).

Lorsqu'un jeune est hébergé en famille d'accueil, il est considéré comme un membre de la famille et doit à ce titre respecter les règles de vie de la famille. Il est ainsi amené à aider pour les tâches ménagères, faire ses devoirs, respecter les heures de retour à la maison, être poli et agréable avec sa famille. La famille d'accueil l'héberge en demi-pension en semaine et en pension complète les week-ends. Au déjeuner, le panier repas est préparé par la famille, et consommé dans le réfectoire de l'école.

Attention : pour un séjour en mai-juin-juillet-août, il faut prévoir des vêtements chauds (chaussettes, manteau, écharpe, bonnet, gants, pulls chauds...) car c'est l'hiver au Chili (5-10°C).

Nous ne pouvons pas garantir un placement dans une famille sans animaux.

Encadrement

Dès l'arrivée à Santiago, les familles d'accueil et notre représentant sont présents à l'aéroport pour accueillir nos jeunes.

Durant leur séjour, les jeunes sont encadrés par le personnel de l'école et par leur famille d'accueil.

Sur place, notre correspondant local est en contact régulier avec les écoles, les familles, les jeunes et s'assure que tout se passe bien.

Activités

Les écoles ont toutes des clubs ou des associations sportives ou culturelles que les internationaux peuvent rejoindre durant la pause déjeuner ou après les cours.

Les familles peuvent organiser des activités et des sorties les week-ends.

Le partenaire local peut proposer des excursions pendant les vacances scolaires, par exemple à Valparaiso ou Vina del Mar, deux stations balnéaires réputées à un peu plus d'une heure de route de la capitale.

Dates

Séjours courts de 3 à 12 semaines, du samedi au samedi, entre début mars et début décembre.

N.B. vacances scolaires du 29 juin au 13 juillet 2024

D'autres durées, plus longues, sont possibles mais nécessiteront un visa étudiant au delà de 90 jours sur place. Devis sur demande.

à partir de 1 485,00 € pour 3 semaine(s)

[Cliquez ici](#) pour obtenir votre devis personnalisé

Document généré le 17 May 2024 09:43